
 

 

 
 
 
 
 
 
EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
MARCO/CE 
 
 
 
 
REQUERIMENTO Nº 021/2025 
 
 

 
A Vereadora abaixo subscrita, no uso de suas atribuições legais e na forma 

regimental, após submetida a proposição ao Plenário, requer ao Poder Executivo, por 
meio da unidade administrativa competente, que se digne de empreender esforços no 
sentido da construção de uma praça nos arredores da Capela São Francisco, na 
Localidade de Batoque.  

 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 28 de 

fevereiro de 2025. 
 

 
Ana Brena Silva Ferreira 

Vereadora 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
 

 
 
 
 

Justificativa 
 

A população de Batoque vem há muito tempo ansiando por um local que sirva 
de ponto de encontro para a comunidade, propício ao lazer e recreação. 

Diante de tal realidade, a construção de uma praça em seu território lhe 
proporcionaria o usufruto de um espaço para atividades saudáveis e enriquecedoras, 
como a socialização entre os moradores, a prática de caminhadas por adultos e idosos 
e, ainda, a reunião de fiéis quando da ocorrência de eventos religiosos na capela local.  

Ademais, trata-se de uma comunidade em sua maioria religiosa, o que torna 
o espaço ao redor da Capela São Francisco propício à construção do logradouro.  

 
Por estas razões, conto com o apoio dos Pares no sentido de aprovar a 

proposição. 
 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 28 de 

fevereiro de 2025. 
 

 
Ana Brena Silva Ferreira 

Vereadora 
 

 
 

 
 
 
 
 

 


